



ALEJANDRO MORENO *Le tienen miedo a “Va por México”*

No hay día que pase sin que pronostiquen, con base en los dichos de una “fuente muy cercana”, el fin de la alianza más exitosa en la historia política de México.

Surgida como resultado de la amenaza de muerte de la que nuestra democracia es objeto por parte del grupo en el poder, “Va por México” cuenta con cimientos sólidos y bien arraigados que no permiten que la mentira de su extinción, por más que se repita, se vuelva realidad.

Calumnias, intrigas, amenazas y múltiples presiones han sido utilizadas para pretender descarrilar la alianza entre PRI, PAN y PRD, pero no han logrado ni siquiera hacernos una fisura.

Lo que sí es cierto es que “Va por México” está cambiando positivamente el rumbo de la historia.

Morena creyó que a estas alturas iría en caballo de hacienda para ganar gubernaturas, diputaciones y hasta la presidencia de la República, para lo cual incluso tramó una reforma inconstitucional para debilitar al Instituto Nacional Electoral (INE) y así arrebatar lo que no ganara por la buena, pero todo le ha salido mal debido a su deshonestidad, deslealtad e incapacidad.

Su gobierno es un desastre y todos sus supuestos logros se derrumban ante la realidad que sufre la población; las leyes inconstitucionales que su mayoría en el Congreso ha aprobado, han venido cayendo como naipes ante las decisiones fundadas en Derecho por parte del Poder Judicial de la Federación; su falta de resultados, programa, rumbo y estrategia se hacen evidentes, al tiempo que “Va por México” logró en 2021 quitarle la mayoría calificada que tenía en la Cámara de Diputados federal y mantener gubernaturas, distritos y ayuntamientos, lo cual también sucederá próximamente en Estado de México y Coahuila con el apoyo de la ciudadanía.

De ahí que el grupo en el poder esté buscando por todos los medios dinamitar la alianza “Va por México”, pero lo que no entiende es que militancias, cuadros y dirigentes partidistas sabemos que el presente y futuro de México están en grave peligro, por lo que nuestra confianza y convicción están centradas en no permitirlo y hacer realidad el gobierno de coalición en nuestro país.

Con el apoyo de millones de personas, “Va por México” conducirá la recuperación de nuestra nación y dará paso a reformas de hondo calado que no permitan que nunca más una persona ponga en riesgo el régimen democrático y principios liberales que la sociedad mexicana ha definido para sí misma. Hacen bien en tenernos miedo. ●

Presidente Nacional del PRI